



Blick vom Friedhof auf die Stadt Bodie

völlig ausgestorben, da die Goldgräber abgewandert sind. Haben alles stehen und liegen lassen und sind auf und davon, als die Minen in den Bergen erschöpft waren. Interessanter Ort, aber verdammt unheimlich.“

Unheimlich — das war das Stichwort für Iris, sie mußte die verwunschene Stadt kennenlernen, und deshalb fuhren wir auf den schlechtesten Straßen der Union ein halbes Dutzend Pneumatiks kaputt und ritten jetzt die Mietgäule, die bei jedem Schritt stolperten und sich mühselig durch das dichte Unterholz durchwandern, zuschanden.

Joe hatte haltgemacht und plagte sich mit Kompaß und Landkarte. „Tu doch nicht so, als wüßtest du, wo wir sind“, meinte Iris. Sie durfte so verächtlich von Joes Fähigkeiten als Patrouillenführer sprechen, denn sie war mit ihm seit einem halben Jahr verlobt.

„Wir sind da“, antwortete Joe und faltete die Landkarte zusammen.

„Wo sind wir?“

„In Bodie.“

Joe hatte recht. Nachdem wir uns durch einen letzten Wall von Ginsterbüschen durchgearbeitet hatten, lag die Stadt vor uns. Der Wald umgab sie wie eine ungeheure grüne